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COMUNE DI JESI
Provincia di Ancona

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero:   144          Data:     30/11/2007

OGGETTO:  INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  COMUNALE  MARASCA 
MATTEO PER IL GRUPPO CONSILIARE MOVIMENTO DEMOCRATICO JESI E' JESI IN MERITO 
ALLA PROGRAMMAZIONE DELLE INIZIATIVE NATALIZIE E ALLA LOCALIZZAZIONE DELLA 
PISTA DI PATTINAGGIO SU GHIACCIO

Il  giorno  30 Novembre 2007,  alle ore  15:00,  nella Sala del Consiglio, in Jesi,  si  è riunito il  Consiglio Comunale, 
convocato nelle forme e nei termini di legge.

Eseguito l’appello nominale risultano presenti:
NOMINATIVO PRESENTE NOMINATIVO PRESENTE
AGNETTI SILVIO S MANNARINI GILBERTO S
ALBERICI ANTONINO S MARASCA MATTEO S
BELCECCHI FABIANO N MASSACCESI DANIELE S
BEZZECCHERI EMILIO S MELAPPIONI AUGUSTO S
BINCI ANDREA S MONTALI GIANNI MARIA S
BRECCIAROLI LUCA S NEGOZI LEONELLO S
BUCCI ACHILLE N PENNONI MARIA CELESTE S
CARDELLI RITA S PENTERICCI MARCELLO S
CHERUBINI GUGLIELMO S POLITA MARCO N
CINGOLANI PAOLO S ROSSETTI SIRO S
COLTORTI UGO S SANTARELLI PIERLUIGI S
D'ONOFRIO MARCO S SANTINELLI CESARE S
FANCELLO DANIELE S SANTONI MARTA S
FRATESI CLAUDIO N SARDELLA MARIO N
LILLINI ALFIO S TITTARELLI GIULIANO S
LOMBARDI NAZZARENO S

Presenti n. 26 Assenti n. 5

Sono inoltre presenti i seguenti assessori: TONELLI STEFANO, AGUZZI BRUNA, OLIVI DANIELE, MAIOLATESI 
GILBERTO, SORANA VINCENZO, CONTI VALENTINA
Il consigliere straniero aggiunto KIBUUKA NANSUBUGA MOLLY risulta Presente S/N ( S)
Partecipa il SEGRETARIO GENERALE Dott.ssa MANCINI LAURA.
Accertato che il numero dei presenti è legale per la validità della seduta, il PRESIDENTE. CINGOLANI PAOLO 
assume la presidenza.
Scrutatori: BEZZECCHERI EMILIO, MANNARINI GILBERTO, MONTALI GIANNI MARIA.

Il Consiglio prende in esame l’oggetto sopraindicato.
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INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE COMUNALE MARASCA MATTEO 
PER IL GRUPPO CONSILIARE MOVIMENTO DEMOCRATICO JESI  E'  JESI  IN MERITO 
ALLA PROGRAMMAZIONE DELLE INIZIATIVE NATALIZIE E ALLA LOCALIZZAZIONE 
DELLA PISTA DI PATTINAGGIO SU GHIACCIO

VISTO

che si avvicina il periodo natalizio e dunque un periodo di festività per tutta la città;

che si legge sui giornali di una possibile installazione di una pista da pattinaggio su ghiaccio da 
localizzare in Piazza della Repubblica.

CONSIDERATO

che tale struttura, oltre ad essere notevolmente pesante e dunque a mettere a rischio la resistenza 
della pavimentazione della stessa piazza, coprirebbe per tutte le festività la piazza e oscurerebbe, 
per  tutto  il  periodo delle  festività,  il  Teatro  Pergolesi:  costringendo i  cittadini  a  rinunciare alla 
fruibilità  di uno degli spazi più rappresentativi della città;

che su tale ipotesi c'è il parere sfavorevole della circoscrizione centro;

che ancora non si è a conoscenza del programma culturale per dette festività.

CHIEDIAMO

all'Amministrazione Comunale quali programmi siano in cantiere per il Natale, per il Capodanno e 
festività affini;

all'Amministrazione Comunale la  fondatezza di  tale localizzazione della pista  da pattinaggio su 
ghiaccio e come valuta lo spostamento in altra parte del territorio.



PUNTO N.7 - DELIBERA N.144 DEL 30.11.2007

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE COMUNALE MARASCA MATTEO 
PER IL GRUPPO CONSILIARE MOVIMENTO DEMOCRATICO JESI  E'  JESI  IN MERITO 
ALLA PROGRAMMAZIONE DELLE INIZIATIVE NATALIZIE E ALLA LOCALIZZAZIONE 
DELLA PISTA DI PATTINAGGIO SU GHIACCIO

Entra: Coltorti
Sono presenti in aula n.26 componenti e Kibuuka Nansubuga Molly

PRESIDENTE  DEL  C.C.  -  CINGOLANI  PAOLO:  Concludiamo  le  interrogazioni  con 
l’interrogazione n. 7, presentata dal Consigliere Comunale Marasca Matteo per il gruppo consiliare 
Movimento Democratico Jesi è Jesi in merito alla programmazione delle iniziative natalizie e alla 
localizzazione della pista di pattinaggio su ghiaccio.

CONS. MARASCA MATTEO - M.D. JESI E' JESI: Innanzitutto questa interrogazione non volendo 
è sicuramente di grande attualità sui quotidiani locali in quanto è scaturita la polemica in merito al 
Capodanno che sembra essere una brutta copia di Jesi Estate 2007. Quindi per questo chiedo quali 
interventi  incisivi  per  migliorare  la  situazione  voglia  apportare  l’Assessore  Conti  e  tutta 
l’Amministrazione Comunale in merito. Poi chiedo anche una valutazione in merito all’impatto che 
potrebbe avere l’installazione di una pista di pattinaggio che pesa svariati quintali sopra la nostra 
piazza, che come tutti noi sappiamo nei sotterranei è cava, se una struttura di questo peso installata 
nella nostra piazza non potrebbe portare dei danni. Visto e considerato che questa non è un’ipotesi 
sfumata in quanto è passata anche per la I Circoscrizione che ha dato parere sfavorevole e siccome 
mi sembra che sul Messaggero sia stato scritto che l’Amministrazione Comunale valutava tra le 
varie  ipotesi  anche  quella  di  installare  questa  pista  di  pattinaggio  in  piazza,  andando quindi  a 
deturpare il panorama architettonico che domina la piazza con il Teatro Pergolesi e tutte le strutture 
adiacenti, questo lo dico in quanto sembra che la giostra stessa a qualcuno faccia immaginare una 
diminuzione di bellezza architettonica, figuriamoci allora la pista di pattinaggio. Io vedo una certa 
incoerenza in chi afferma che la giostra deturpi il  paesaggio e chi invece pensa che la pista di 
pattinaggio questo sminuire il paesaggio architettonico invece non l’apporterebbe. 

ASS.  CONTI  VALENTINA:  Chiedo  al  Presidente  di  inserire  in  premessa  un  ringraziamento 
personale al Consigliere Marasca perché questa è la mia prima interrogazione e quindi questa nostra 
prima volta me la ricorderò a lungo. Mi dispiace che nel merito c’è poco da dire, nel senso che la 
pista di pattinaggio in realtà non si fa. Era una proposta che era arrivata come tante altre per il 
periodo natalizio, è arrivata a me, all’Assessore Olivi e al Sindaco e per quello che mi riguarda io 
l’ho valutata e  ho pensato che non fosse neanche da prendere in  considerazione sia per  queste 
ragioni che ha detto che trovo anche giuste, sia soprattutto per un problema finanziario perché aveva 
un costo molto elevato e quindi da parte mia non si poteva fare. Questa è stata poi una decisione 
condivisa con l’Assessore Olivi e con il Sindaco. Consiglierei di non prendere alla lettera quello che 
legge sul Messaggero perché poi non sempre è vero. Per quanto riguarda invece il resto degli eventi 
che si faranno nel periodo natalizio proprio oggi abbiamo presentato alla stampa questo depliant con 
tutte le iniziative, io ho chiesto di distribuirlo a tutti i Consiglieri. Io non credo che sia esatto quello 
che ho letto sui giornali, credo anche da parte del Consigliere Massaccesi di fare un Capodanno al 
ribasso, un Natale austero, questo secondo me è un Natale ricco di eventi che parte dalla prima 



settimana di  dicembre  fino  alla  prima settimana  di  gennaio.  Quasi  ogni  giorno  c’è  qualcosa  e 
secondo me le proposte sono anche molto diversificate, quindi da quelle più tradizionali a quelle più 
strettamente culturali, conferenze, mostre, incontri, gli alberi, i laboratori didattici con i bambini 
eccetera. Il Capodanno, noi abbiamo siamo riusciti ad avere questo gruppo, questa Kiki band. In 
realtà questo signore della band, Marcovic, è un artista molto conosciuto e molto bravo e non è stato 
un  ribasso,  cioè  non  è  una  banda  che  come  dicevo  stamattina  in  conferenza  stampa  che  fa  i 
battesimi  e  i  matrimoni:  lui  ha  suonato  con  Bregovic,  lui  ha  accompagnato  Costoriza,  cioè  è 
veramente  una  musica  di  qualità.  Questo  gruppo si  è  esibito  dagli  Stati  Uniti  al  Canada,  alla 
Francia, all’Australia. Non è stato facile averli qui, ci siamo riusciti perché poi ho chiesto aiuto 
anche alla Fondazione Pergolesi Spontini e grazie a loro che si sono messi in contatto con questa 
band, tra l’altro loro erano anche agevolati dal loro governo, insomma siamo riusciti ad averla. Io 
credo che sia uno spettacolo molto bello, di grande qualità e anche coinvolgente perché io cercavo 
uno spettacolo che riuscisse ad avvicinare tutte le fasce di età, perché lo spettacolo in piazza è sia 
per i più giovani che per quelli meno giovani. Loro hanno una qualità artistica molto alta e al tempo 
stesso sono molto forti, vivaci, coinvolgenti, scendono dal palco, coinvolgono il pubblico e quindi a 
me sembrava un soluzione. Io non ho nulla contro Lucio Dalla, che mi piace e stimo, perché ho 
visto un paragone su un giornale, però questo è proprio un genere diverso ma secondo me non da 
me. Io credo che alla fine si sia riusciti a dare una serie di proposte per il periodo natalizio molto 
interessanti che non prevedono, ma questo già da diverso tempo la pista di pattinaggio.

CONS. MARASCA MATTEO - M.D. JESI E' JESI: Io chiedevo proprio una conferma o meno 
della ipotesi che si faceva sui quotidiani, prendo atto e sono soddisfatto di questo che l’installazione 
della pista di pattinaggio è rimandata, anzi è annullata, di questo sono pienamente felice. Io faccio 
però un paragone rispetto a Jesi e altre città della provincia di Ancona. Sicuramente l’Assessore 
Conti  lo  scorso  Capodanno sarà  stata  nella  città  di  Ancona,  dove c’è stato un Capodanno che 
prevedeva l’esibizione di tre personaggio di alto spessore nazionale, quali Carmen Consoli, Tiziano 
Ferro e una comparsata di Luciano Ligabue, se non sbaglio. Tutte le città limitrofe organizzano 
appuntamenti culturali, di intrattenimento sicuramente superiori senza nulla togliere alla Kiki band, 
io mi chiedo a questo punto, e apprezzo la voglia di fare e la volontà dell’Assessore, come mai 
questa città non riesca ad esprimere eventi  di  qualità,  di  qualità molto più elevata (senza nulla 
togliere alla Kiki band che io personalmente non conosco e neanche facendo un giro sommario sui 
siti  internet  attraverso  i  motori  di  ricerca  se  ne  ravvede la  traccia).  Quindi  torno a  dire,  come 
abbiamo detto più volte anche durante il  periodo estivo e quindi  ci  ritroviamo qui nel periodo 
natalizio, a vedere una situazione assolutamente grigia e cupa di questa città, che per una città come 
Jesi che è – io la ritengo così – guida di un panorama, di un bacino molto più ampio che è la 
Vallesina non si possa assolutamente permettere eventi a Capodanno, in estate e negli altri periodi di 
socializzazione dei cittadini, sicuramente inferiori in materia di qualità ad altre città che sicuramente 
contano perlomeno un terzo degli  abitanti  di  Jesi.  Tenendo sempre presente che Jesi  essendo il 
punto di riferimento della Vallesina ha un’utenza di quasi 100.000 persone equiparabile a quella di 
Jesi. Da questo punto di vista non mi dichiaro soddisfatto ovviamente sia da Consigliere Comunale 
ma  anche  da  giovane  perché  io,  qui  lo  dico  e  qui  lo  nego,  sarò  costretto  ancora  una  volta  a 
festeggiare il Capodanno fuori dalla mia città perché a me non piace la Kiki band e sinceramente io 
seguo quello che reputo più opportuno. Siccome la sera di Capodanno è una serata speciale per 
tante persone, in quanto condividi con le persone a cui vuoi bene o comunque sia con i tuoi amici 
una serata particolare, sicuramente la Kiki band a me non attrae. Grazie, Assessore, comunque. 



PRESIDENTE DEL C.C. - CINGOLANI PAOLO: Si concludono le interrogazioni con 10 minuti di 
ritardo rispetto all’inizio, abbiamo iniziato alle 15.04, ho ritenuto opportuno di prolungare di 10 
minuti primo perché c’è stato un aumento del tempo acquisito dalla discussione tra il Sindaco e 
Massaccesi e quindi ritenevo opportuno dare conclusione a tutte le interrogazioni.



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA F.to CINGOLANI PAOLO

PUBBLICAZIONE

N ……………..Registro Pubblicazione
La presente deliberazione viene Pubblicata oggi all’Albo Pretorio del Comune e vi rimarrà affissa 
per 15 gg. Consecutivi. 

Jesi,lì_______________________ IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

La stessa è pubblicata sul sito del Comune: www.comune.jesi.an.it 

La presente copia conforme all’originale da servire per uso amministrativo.

Jesi, lì …………………… IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

ESEGUIBILITA’ – ESECUTIVITA’

-La presente deliberazione è dichiarata immediatamente eseguibile dall’Organo deliberante

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

-La presente deliberazione è divenuta esecutiva dal                      in quanto:

-(  )Decorsi 10gg. Dalla pubblicazione all’Albo Pretorio

-(  )Decorsi, senza esito, 15 gg. dalla richiesta di esame al difensore civico

-(  )Confermata da Consiglio Comunale con atto n. ……… del …………..

Jesi, lì IL SEGRETARIO GENERALE

http://www.comune.jesi.an.it/
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